

Campeonato Nacional de III División

Resultados 17.^a jornada

San Martín — Igualada	4-2
Calatayud — Arenas Z.	2-1
Binéfar — Tortosa	2-3
Reus — Manresa	3-2
Escoriaza — GRANOLLERS	1-1
E. Industrial — TARRASA	5-1
Sans — Júpiter	0-1
Tárrega — Mataró	2-3

CLASIFICACION

S. Martín	17	14	2	1	65	24	30
España Ind.	17	10	4	3	48	29	24
Mataró	17	8	4	5	37	27	20
A. Zaragoza	16	9	1	6	61	30	19
Tortosa	17	7	4	6	42	31	18
Manresa	17	9	0	8	41	41	18
TARRASA	17	7	4	6	35	36	18
Binéfar	17	7	4	6	31	33	18
Sans	17	7	4	6	36	45	18
Arenas Z.	17	7	3	7	33	30	17
Júpiter	17	7	3	7	36	40	17
Igualada	17	5	4	8	22	26	14
Escoriaza	17	5	3	9	37	46	13
Calatayud	17	5	3	9	28	35	13
GRANOLLERS	17	4	3	10	27	41	11
Tárrega	17	3	4	10	20	47	10
Reus	17	4	2	11	26	55	10

En la jornada del domingo hubo muchas sorpresas que vienen a nivelar la puntuación entre varios equipos en la zona intermedia y entre los equipos que forman el "furgón" de la cola del grupo.

Ganó por la mínima el Calatayud a su rival el Arenas Zaragoza, cosa que le permite alcanzar en puntuación al Escoriaza y a demostrarnos la irregularidad del visitante que va perdiendo posiciones.

Completamente normales los resultados del San Martín y España Industrial, frente al Igualada y Tarrasa, que les permite continuar, sin temores, en los lugares de honor que ocupan.

El Tortosa, ganó en su choque contra el Binéfar, dos puntos de mucho valor y que le sitúan en quinta posición del grupo.

Sucumbió el Manresa, en el campo del Reus, victoria que a los propietarios les permite alcanzar al Tárrega, que perdió en su feudo frente al Mataró, y compartir conjuntamente el último lugar. En cambio a los de la Costa, su victoria les sitúa en solitario en el tercer lugar.

El choque entre los equipos barceloneses de las barriadas de Sans y Pueblo Nuevo, finalizó con la victoria mínima de los del Júpiter y que nos viene a demostrar el bajón que ha dado el equipo sansense.

En su desplazamiento a Escoriaza el Granollers, consiguió un brillante empate contra todos los pronósticos. Por los informes que tenemos y por la prensa de la capital, no tan sólo tuvo que luchar contra el once aragoneses, sino contra la labor arbitral del colegiado, que por sus decisiones a lo largo del partido se empeñaba en querer declarar vencedor al equipo propietario: Escoriaza. Cosa que no pudo conseguir gracias a la magnífica labor de los once jugadores del

C. D. Granollers, que realizaron uno de los mejores partidos de la temporada. ¿Ha empezado la ansiada recuperación granollerense? El domingo, nos lo puede confirmar el interesante choque en el campo local contra el España Industrial.

En Zaragoza

ESCORIAZA 1
GRANOLLERS 1

Partido que terminó en un empate, pero esta vez no podemos decir equitativo, porque al escribir estas líneas aún ha de entrar el balón en la puerta que defendió magníficamente Roselló, aunque el árbitro aragonés señor (?) García Roche, abusando de su autoridad dió el gol del empate al Escoriaza, y además porque los componentes del C. D. Granollers, realizaron un magnífico, quizá el mejor de la temporada, superando en todos los conceptos a sus rivales que si lograron un punto fué gracias a la suerte que fué muy esquiva al Granollers y a la poca deportividad del colegiado de turno.

Veamos tan sólo unos recortes de prensa publicado en la "Hoja Oficial", de Barcelona, y podremos imaginarnos lo que les ocurrió a los once jugadores locales, dicen:

Zaragoza, 14. — El equipo local creyó que el Granollers era fácil de vencer y que el ayudado resultado conseguido el domingo pasado frente al Tarrasa se iba a repetir esta tarde, pero no contó con el conjunto, rapidez y fácil desmarcaje del once catalán, que con un arbitraje más justo, más autoritario, que el del señor García Roche podía haberse llevado los dos puntos y se hubiese evitado en las Delicias que el partido degenerase en duro, incorrecto y accidentado, que originó la expulsión de dos jugadores y que el propio árbitro fuese retirado del campo en manos de la asistencia.

A los veinticinco minutos es expulsado Chiqui del campo, por agresión un contrario. A los veintidós minutos de la segunda parte Roselló es castigado con un penalty, en una entrada alevosa, encargándose de tirarlo Torrents. Lo hace fuera, y el señor García Roche manda repetir la falta por creer que se ha movido el portero. A esta decisión arbitral responde Defaus con una patada al colegiado en el bajo vientre, que obliga a que sea retirado el señor García Roche, en camilla, a la caseta. El encuentro queda suspendido durante unos minutos, hasta que un juez de línea se hace cargo del encuentro, ordenando la expulsión de Defaus y repetir el castigo, que Torrents estrella contra el larguero.

Hemos encontrado muy extraño ese interés que se ha demostrado, en dar a conocer por medio de la

prensa barcelonesa, la mala acción de Defaus, como si el C. D. Granollers fuera el culpable de las anomalías ocurridas en este partido cuando en realidad es todo lo contrario, ya que si Defaus llegó a realizar la agresión fué inducido por el señor (?) árbitro, que se pasó todo el partido perjudicando intencionalmente al Granollers y naturalmente a veces el hombre llevado por su amor propio y dignidad deportiva, sus nervios se alteran y realiza actos contra su voluntad y su manera de ser.

El señor (?) García Roche, se pasó todo el encuentro perjudicando al equipo visitante, el primer tiempo aun su labor fué algo aceptable tan sólo hemos de consignar que alargó su periodo en 4 minutos 32 segundos, en la mayoría de cronómetros de los espectadores y es que el Granollers ganaba por 1 tanto a 0 y el Escoriaza, presionaba sobre la puerta defendida por Roselló.

Vino el segundo tiempo, y la mayoría de faltas realizadas por los jugadores aragoneses eran señaladas contra los granollerenses, culminando su labor tan poco deportiva al conceder el gol del empate, en una jugada que a un chut que dió en el poste es rematada con las manos por un delantero del Escoriaza, y el balón pasa por encima la puerta concediendo gol ante el asombro de todos los espectadores. Y cuando faltaban unos diez minutos para finalizar en una jugada de Gimeno que al entrar a un delantero contrario se caen los dos jugadores, el director del partido decreta penalty ante las protestas naturales de los granollerenses que veían que todos sus esfuerzos resultarían en vano ante tal decisión anti reglamentaria, de todas formas se ejecutó el penalty y el balón salió fuera, y de nuevo el señor (?) árbitro abusando de su autoridad ordena la falta alegando que Roselló se había movido, cosa que tan sólo vio él, y Defaus que estaba cerca del colegiado en un arrebato de nervios agredió al árbitro, teniendo que retirarlo del terreno de juego, después de unos minutos de suspensión un linier se encarga de finalizar los minutos que faltaban ejecutándose de nuevo el penalty, que dió en el poste, terminando el encuentro con el empate a un tanto.

El Granollers, como conjunto realizó un buen partido siendo la figura del encuentro Roselló, el único que tuvo los nervios temblados realizando una actuación completa de gran portero.

Granollers. — Roselló; Miralpeix, Solsona, Gimeno; Defaus, Vantolrà; Rica, Salat, Pregona, Anglada y Sellart.

Escoriaza. — Mainart; Castejón, Azcona, David; Blas, Torrents; Panadés, Chiqui, Pascual, Medrano y Aldano. ESPECTADOR.